
 

PP Jason： 

 前天在桃園召開第 11 屆會員大會，這段時間很緊張，擔心

疫情又來沒辦法卸任，一個月前連任的機率很高，因為二邊

充滿火藥味。這 3 年收穫很多，有很多歡樂，也很辛苦、很

多感觸，一切盡在不言中；另也在這次的大會領悟到＂參加

社團的力量＂，＂會做人比會做事重要＂。並深深體會還是

社裡溫暖，這種聯合會要到各地談事情，是要符合各地風俗

民情。未來 3 年是輔導理事長，也要經常出席會議，但就不

用擔責任了，過去 3 年對社裡沒什麼貢獻感到抱歉，但要謝

謝大家的支持，並給新進的社友一句話「加入港區社就對

了」。 

PP Toein： 

 要過年了大家比較注意輪胎安全，所以我們現在比較忙，但

疫情又來了，希望疫情不要那麼厲害，大家平安。 

 昨天本人當選花蓮輪胎公會第一屆理事長，以前我們是參加

橡膠公會，但會員範圍太廣，所以在同行間大家的努力下，

順利成立輪胎公會，雖然本人也擔任過橡膠公會 2 任的理事

長，但因為比較敢發聲，所以大家就支持本人再出來擔任。 

Casa： 

 先跟大家拜個早年，因為疫情貨櫃都塞港，所以客戶都急著

要拿東西，甚至有些已經等半年。 

出席報告～Chili 

社員人數 46 人  
免計出席 4 人 Young、Telephone、EN、Leo 

出席人數 32 人  

補 出 席 2 人 Mark、AN 

缺席人數 8 人 
Camera、Elephant、Afuku、Geniius、Yo 

chih、Luke、Reg、King 

出 席 率 81% 

歡喜時間～Bulega 

紅箱收入$24,100 元；入社費$10,000 元 

備註： 
1. PP Toein 歡喜$1,000 元(當選輪胎公會第一屆理事長)； 
2. PP Jason 歡喜$1,000 元(卸任省聯合理事長)； 
3. Chili 歡喜$1,000 元(好手氣)； 
4. 統一歡喜：社長$1,500 元、社長當選人$1,000 元、秘書

$800 元、出席及補出席社友各$500 元、未出席社友各$600
元。 

 

 
 

理事會名錄 

李昱 、鄭宗治 
汪譽正、黃安宏 
黃建華、陳勉志 
林裕煌、黃明健 
吳吉利、黃明隆 
吳睿綸、趙俊隆 
籃健銘、謝伯林 
安偉業、蔡志鴻 
蕭毅群、吳國璽 
孟憲法、周國正 

 

職員及五大主委 

社   長 : 李昱  

社長當選人 : 鄭宗治 

副 社 長 : 黃安宏 

秘    書 : 汪譽正 

財 務 長 : 吳國璽 

糾察主委 : 蔡志鴻 

節目主委 : 安偉業 

聯誼主委 : 黃明健 

行政管理 

委員會主委 
: 鄭宗治 

公共形象 

委員會主委 
: 籃健銘 

扶輪基金 

委員會主委 
: 蕭毅群 

服務計畫 

委員會主委 
: 趙俊隆 

社 員 

委員會主委 
: 黃明隆 

 
例會時間：每週一下午6:30 

例會地點：本社社館(花蓮

市國盛二街103號3樓之2) 

通 訊 處：同上  

電 話：03-8322086 

傳 真：03-8360920 

E-Mail：hharbor.rotary 

@msa.hinet.net 

 

節目：AN 

1. 6:00-7:00 餐飲時間、歌曲練唱 

2. 7:00 社長鳴鐘開會、唱扶輪頌、宣讀四大考驗 

3. 聯誼時間－Window 

4. 社長時間－由社長主持 

A. 秘書報告－Jeff 

B. 社長報告－Ceiling 

C. 各委員會報告 

5. 節目時間 

～109 年度國風國中籃球隊培育計畫 

—莊子毅 教練 

6. 社友時間 

7. 出席報告－Chili 

8. 歡喜時間－Bulega  

9. 社長鳴鐘閉會 

 

例會預告 

1/24(一) 中華扶輪受獎生研究論文

報告—台灣大學黃子楷 

1/31(一) 休會 

2/7(一) 休會 

2/12(六) 新春聯歡晚會 
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四
大
考
驗 

我們所想、所說、所做的事，應事先捫心自問－ 

1.是否一切屬於真實？ 2.是否各方得到公平？ 
3.能否促進親善友誼？ 4.能否兼顧彼此利益？ 

 

台灣 12 地區扶輪社及社員人數 
(統計資料至 2021年 10月底) 

地區 
扶輪
社社
數 

衛 星
社社
數 

扶輪社社
員人數 

衛星社
社員人
數 

3461 64 3 2939 26 

3462 66 0 2640 0 

3470 69 4 2400 54 

3481 90 15 2519 172 

3482 76 11 2374 125 

3490 102 7 4709 66 

3501 86 6 2895 44 

3502 66 3 2455 28 

3510 97 5 3166 16 

3521 59 2 2156 57 

3522 71 2 2697 25 

3523 76 9 2322 54 

總計 922 67 33,272 667 

截至台灣扶輪月刊 2022年 1月號 



第 2336次例會記要 

聯誼時間～Window 

 上週女賓夕在新天堂糖朝餐廳舉

行，因為安排的不夠周圓，所以坐

的稍微擠一點，以致於有些人沒有

吃飽，但那場地是還不錯啦！ 

 恭禧副社長卸任省長一職。 

社長時間～ 

秘書報告～Jeff 

地區辦公室來函 

 第 202122053 號函—敬邀各社寶、

尊眷參與聯誼活動，報名於即日起

至 2 月 25 日截止。 

1. 時間：5 月 5 日上午 10:00 報

到、10:30 會議開始； 

2. 地點：大直典華； 

3. 主題：幸福 感恩 馨花開-花系

列； 

A. 服裝：“花”系列【寶眷：花洋

裝、花絲巾、花飾品；尊眷：花

襯衫、花領巾、花領結】 

4. 報名人數：500 人(若額滿將提早

關閉報名系統) 

5. 費用：1500 元/位(含午餐)。 

 第 202122060 號函—敬邀各社踴躍

報名參加本地區 2021-22 年度公益

羽球邀請賽。  

1. 舉辦時間：3 月 6 日上午 7:10； 

2. 舉辦地點：新北市立新北高工志

清堂活動中心； 

3. 報名費用： 

A. 團體組：每隊 7 人，每隊

3,500 元 

B. 4P 趣味組：每隊 4 人，每隊

2,000 元 

C. 雙打組：每組 2 人，每組

1,000 元。 

D. 二代寶眷組：每組 2 人，每組

1,000 元。 

4. 報名截止日：1 月 28 日。 

社長報告～Ceiling 

 恭禧 PP Jason 光榮卸任，擔任台灣

省裝修公會理事長這 3 年，東奔西

跑，相當辛苦。 

 恭禧鄧智原先生將成為本社生力

軍。 

 上週四本人代表社裡出席家扶中心

—盲人公益路跑活動，再次感謝各

位 PP 及社友的捐獻。 

 上週六本人與 PP Bernard、PP 

Telephone、PP Ivan 前往台中參加

中華扶輪獎學金頒獎典禮，本社獲

頒 1000 萬功勞社獎、PP Bernard

及 PDG Young 獲頒冠名捐獻人獎。

恭禧 PP Bernard、PDG Young 及

我們社。會中前受獎生盧安邦特地

前來與我們打招呼，今年他擔任受

獎生聯誼會總會長，也邀請他回到

社裡演講。 

 明天一早要去台北參加 Wood 總監

的父親告別式，下午 2:00 在花農有

扶少團相見歡活動，本人時間有稍

微衝突，會儘量趕，在此也邀請有

空的社友一起撥空參加；另麻煩 IPP 

Paint 主持及主委 Doson 費心。 

 稍後有新春團拜錄影，代表過年快

到了，在此先跟大家拜個早年。 

各委員會報告～ 

扶輪基金委員會主委～PP Ivan 

 上週接到韓國西群山社來電，希望

我們贊助 2800 美金支持他們的全球

獎助金計畫，但他們不是要現金是

要地區的 DDF，一時不知道如何處

理，突然想到我們的 DVS Lunch 可

以協助。 

 1 月 8 日到台中參加中華扶輪頒獎典

禮，剛社長已有報告，本人要補

充： 

1. 在會場遇到台北西區社 Smile 

PP，提到關於受獎生聯誼會，因

為這些人背後默默耕耘，才能讓

這些前受獎學生聯誼會可以運轉

起來，他也說不期待那些學生會

馬上加入扶輪社，因為有經濟及

家庭等等因素。但這些年真的還

是有些經濟穩定後，認同扶輪而

加入的。 

2. 台中市社會處處長彭懷真，他是

第一屆受獎學生(當時的基金會是

獎助出國學生)。中華扶輪教育基

金會是在 1977 年１月 28 日獲

得教育部核准成立，非常巧合跟

我們同年。 

服務計畫委員會主委～Longer 

 本社年度的捐血活動將於 3 月 6 日

舉行，今天的更生日報報導：花蓮

捐血量之前是 120 袋/天，而現在只

有 30 袋/天，所以相當缺血，我們

負有重任，將再稍後理監事討論。 

 之前同意的國風國中籃球隊培訓計

畫，下週一他們教練將與會向大家

報告。 

社友時間～ 

PP Lunch： 

 本人擔任過２次扶輪基金主委，每

次在與學生面試時都會跟學生說

明，這個組織提供這樣的獎學金是

希望未來事業有成可以認同扶輪並

加入扶輪。所以希望未來擔任主委

的社友也都能向學生說明，能力之

餘回歸到扶輪大家庭。 

 關於西群山要做全球獎助金案，尚

需 DDF$2800 美金一事【DDF 是 3

年前的捐獻回到地區供地區用於全

球或地區獎助金】，有詢問地區獎助

金主委 PP Eric，他大概的回覆是：

本地區的 DDF 已經用的差不多，但

還有永久基金茲息部份可使用，因

為目前 RI 電腦有問題，無法查詢且

還需取得總監的同意。若是獲總監

同意，本社不需要做任何程序，只

要西群山社將地區列入即可解決。 

～例會&活動翦影～ 

  
歡迎生力軍 Woody↓↑ 

 

 
1/18 與扶少團相見歡並頒發幹部證書 


